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Taglio medioRitaglio stampa ad uso esclusivo del destinatario, non riproducibile.

«Continuiamo a investire sul si-
to di via Montereale e il rinnova-
mento del reparto di Neurolo-
gia ne è un esempio». Il taglio
del nastro del rinnovato reparto
– valore dell’intervento 1,2 mi-
lioni di euro – è stata l’occasione
per il direttore generale Luciano
Zanelli per rassicurare sulla qua-
lità dell’ospedale di via Monte-
reale. Anche sul fronte del per-
sonale. «Abbiamo assunto 81
persone ed entro l’anno – ha as-
sicurato Zanelli – verranno re-
clutate altre 16, ci sono già i ban-
di».

A chi lamenta poi che la ma-
nutenzione
dell’ospedale
venga fatta so-
lo in occasio-
ne delle visite
importanti,
Zanelli rispon-
de che «spen-
diamo ogni
anno 3,3 milio-
ni di euro per
le manuten-
zioni delle
strutture e 3,6
in manutenzioni per le apparec-
chiature».

Il rinnovamento della Neuro-
logia, reparto che ha come pri-
mario Giovanni Masè che con
grande umanità ha ringraziato
colleghi e collaboratori per il la-
voro svolto, va ben oltre il lavoro
edilizio. Come ha ricordato Za-
nelli è il frutto di un progetto
che, grazie anche alla sensibilità
della Provincia di Pordenone
(che ha stanziato 50 mila euro),
e alla collaborazione dell’asso-
ciazione italiana sclerosi multi-
pla, ha permesso di dare rispo-
sta ai bisogni dei cittadini. Uni-
ca nota stonata – comunicata
dal presidente dell’associazione
al presidente Tondo – il dimez-
zamento dei contributi regiona-

li al sodalizio.
Sclerosi multipla, Parkinson,

Ictus, demenze, sono le patolo-
gie curate nel reparto grazie an-
che all’istituzione della stroke
unit. I ricoveri sono circa 800
l’anno, 25 mila le prestazioni
ambulatoriali.

Una convenzione tra azienda
ospedaliera e università di Udi-
ne, rappresentata da Gigli, per-
mette di garantire due medici in
più all’equipe del reparto con
un aumento del rapporto ore/
medico per ambulatorio: da sei
a trenta la settimana.

Il reparto inaugurato ieri (al
secondo pia-
no del padi-
glione B) ha
un’ala di 700
metri quadri
dedicata ad
ambulatori e
studi medici e
un’altra equi-
valente con 23
posti letto per
le degenze.

Se l’ospeda-
le di via Mon-

tereale continua comunque a
rinnovarsi, una volta trasferito il
nosocomio, l’area sarà da ripen-
sare. Partendo da questo e
dall’ipotesi che anche la caser-
ma Mittica lasci l’attuale sito, il
consigliere comunale del Pdl
Giannelli ha presentato una mo-
zione con la quale impegna
giunta e sindaco a indire un con-
corso di idee «per una soluzione
architettonica delle due aree af-
finché la loro trasformazione,
orientata in un unico disegno
urbano sancito da una specifica
variante al piano regolatore, si
caratterizzi come la prima di
una serie di azioni destinate a ri-
portare Pordenone ai vertici del
panorama interregionale».
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in via montereale

Rinnovata laNeurologia
«Entro l’anno 16 assunzioni»

Intanto Giannelli
firma una mozione

per chiedere al Comune
un concorso di idee
sul futuro del sito
che ospita il nosocomio
e su quello che interessa
la caserma Mittica
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